



Rotary  
International

55

国際ロータリー第2800地区  
山形北ロータリークラブ

2022-2023年度

国際ロータリーのテーマ



2022-2023年度  
国際ロータリー会長  
ジェニファー・ジョーンズ

2800地区のテーマ

ロータリーに夢を持って  
行動しましょう

山形北ロータリークラブのテーマ

利他の心で、  
ロータリーに参加しよう。



山形北ロータリークラブ会長  
後藤 寛

会長/後藤 寛 幹事/佐藤 元  
事務所/山形市十日町一丁目1番26号 歌懸稲荷神社 社務所ビル2F  
TEL 632-7777 FAX 624-5200

きょうの例会

第2595回

2023年(令和5年) 3月9日 No. 25

## 会員卓話

竹田 章君 金澤忠治君

## ひな祭り例会 <亀松閣>



第34代会長 鈴木則男会長の奥様と鈴木家の雑飾り

次週の例会

ゲスト卓話

『ワイン農家の話』中川 健一郎 氏 3月16日(木) p.m.0:30 山形グランドホテル

# 第2594回例会 2023年（令和5年）3月2日（木） 場所：亀松閣

点鐘 p.m. 0:30

ロータリーソング 奉仕の理想

今週のロータリーレート 1ドルー136円

会長挨拶 後藤 寛君

3月3日はひな祭りです。今日は3月2日なので、一日早いひな祭り例会になります。

桃の節句、弥生の節句ともいわれる3月3日のひな祭りは、女の子の美しい成長と幸福を願うものです。

ひな祭りはもともと五節句のひとつ、上巳（じょうし）の節句でした。この日は古代中国では、忌日（いみび）とされ、そのけがれを祓うため、水辺で体を清め、厄払いが行われていたのです。それが平安期頃に日本に伝わり、土や紙の人形にけがれを移して水に流す流しひびなどの行事となり、貴族の子どもたちの間でひいな遊びというお人形遊びとなりました。

これが節句となり、ひな人形を段飾りにして、美しく飾って祝うようになったのは、江戸時代になってからです。もっとも、そのような形でお祝いを行ったのは、武家や貴族だけでした。この慣習が一般家庭に定着したのは、明治以後のことです。

後ほど、亀松閣の女将さんより、ひな人形の説明がありますので、ご期待していてください。



後藤会長



伊藤ガバナーエレクト



◀菅野君  
ソングリーダー



米山奨学生へ▶  
奨学金



本日出席 会員総数 77名 出席会員数 45名

ホームページアドレス <http://yamagatanorth-rc.jp/>

月曜日

山形西 山形グランドホテル  
山形イブニング\*パレスグランデール

火曜日

山形南 ホテルキャッスル  
山形中央 ホテルメトロポリタン山形

水曜日

山形 山形グランドホテル

金曜日

山形東 ホテルキャッスル

〔★は夜間例会(山形・山形中央は5週のみ)〕

●近隣クラブ例会案内

100%例会にご協力下さい。

欠席したらメイクアップして下さい。